
４月１４日（木） 任命式 

  

２～６年各学級の級長、副級長と、児童会の各委員会の委員長、副委員長の任

命式が行われました。 

 

児童の感想 

・これからも頑張っていきたいと思います。（６年生女子） 

・挨拶が上手だったのでかっこよかったです。今度は自分がやってみたいと思いました（６

年生女子） 

・委員長、副委員長、級長、副級長の人たちがハッキリと大きな声で「はい！」と言ってい

るのを見てすごいと思いました。（６年生男子） 

・委員長で朝、返事の練習をして本番いい返事を出来たので良かった。また，短く大きな声

でやるのを頑張った。（６年生男子） 

・級長、副級長、委員長、副委員長のみんな、とても返事が良かったです。（６年生女子） 

・級長、副級長が先頭に行って、かっこいいなと思いました。（６年生女子） 

・級長、副級長だけに頼らず、自分たちもリーダーシップを持って生活しようと思いました。

（６年生男子） 



・級長の任命と，委員長の任命の２つ任命がありました。級長の任命

は，代表で校長先生から任命状をいただきました。学級のために，

学校のために，みんなを引っ張っていきたいです。（６年生女子） 

・級長はクラスのリーダーとしてがんばってほしいと思いました。

（６年生男子） 

・金津小学校の一員として、金津小学校のために頑張っていきたいです。（６年生男子） 

・私は体育委員会の副委員長として返事をしました。全校の前で返事をしたのは初めてだっ

たので、初めての練習は緊張しましたが思いっきり返事をしたら良い返事ができて自分に

自信が持てました。（６年生女子） 

・新しい副級長と級長は緊張したと思いました。（６年生男子） 

・生活安全委員会の副委員長なので頑張ろうと思います。（６年生女子） 

・声をとても大きくできたし、良い経験になった。（６年生男子） 

・前期の各委員会を引っぱってくれる、委員長、副委員長、各クラスを引っぱってくれる級

長、副級長、役目を果たして頑張って欲しいなと思いました。（６年生女子） 

・大きい声で返事をしていたのですごいと思いました。（６年生男子） 

・任命式で級長と副級長、委員長と副委員長が任命されたので学級、学校のためにがんばっ

てほしいです。（６年生女子） 

・副委員長として､大きなあいさつができました。（６年生女子） 


